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暑中お見舞い申し上げます。 

『あなたはサッカーが好きですか？』と問われたら、多くの部員は『はい』と答え

るのではないでしょうか？その好きなことであっても、人により行動が違いま

す。 下記はゲーテの言葉です。同じ一歩でも想いの強さや考え方で大きな違いがあ

ると諭されているのではないでしょうか？ 時間の使い方や歩み（行動）には、私た

ちの“想いの強さ”が表れると思いませんか？ 

いつかはゴールに達するというような歩き方ではだめだ。 

一歩一歩がゴールであり、一歩が一歩としての価値を持たなくては 

ならない。 

 

 

仲間がいないとサッカーは出来ない。その仲間を尊重しているだろうか？仲

間を助ける声より、“文句を付ける”声が多く聞こえます。これは対戦相手

を助けていることに気が付かないのでしょうか？試合は心理戦でもあるので

す。相手の心理を乱さないで、味方同士でイライラしていては… 残念。 

色というものは お互いに助け合って美しくなるものだよ。 

人間と同じことだよ。 

どっちの色を殺しても駄目だよ。どの色も生かさなければ。 

夏休み前に神野さん、遠征では長門高校の石川先生より差し入れを頂きました。ま

た、益田の支援者からも差し入れを頂いております。ありがとうございます!! 

好きであっても伸びない人と伸びる人の相違点は、

“必ず人に追いつく”“もう悔しさを味わい

たくない”等の 思いの強さを行動に表せる

か どうかだと思います。一歩の重みが違うと

思いますよ‼ 


